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Nom :  Membre à titre de : P ou A 

Audrey Lauzon Personnel de soutien P 

Caroline Lacroix Parent P 

Catherine Giguère Enseignante A 

Claudia Lajoie Service de garde P 

Dominic Bourassa Parent P 

Léa Ruel Parent P 

Marianne Chartier Parent P 

Méliza Dubois Parent P 

Stéphane Gévry Directeur P 

Stéphanie Robert Membre de la communauté P 

Jérôme Hurtubise Commissaire A 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Le quorum est constaté, la séance est ouverte à 17h20. 

 

2. NOMINATION/ÉLECTION AU POSTE DE SECRÉTAIRE 

Méliza Dubois propose Stéphanie Robert, appuyé par Léa Ruel.  

MADAME ROBERT EST NOMMÉE PAR ACCLAMATION.  

 

3. NOMINATION/ÉLECTION AU POSTE DE PRÉSIDENT(E) 

Madame Lacroix propose Dominic Bourassa, appuyé par Léa Ruel. Madame Ruel 
propose Caroline Lacroix, appuyé par Méliza Dubois. Madame Lacroix décline, 
MONSIEUR BOURASSA EST NOMMÉ PAR ACCLAMATION.  

 

4. NOMINATION/ÉLECTION AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT(E) 

Caroline Lacroix se propose elle-même appuyée par Méliza Dubois.  

NOMMÉE PAR ACCLAMATION.  
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5. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Caroline Lacroix propose l’adoption de l’ordre du jour.  

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

6. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (JUIN 2019) 

Léa Ruel propose l’adoption du dernier procès-verbal.  

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

7. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public n’est présent lors de cette assemblée. 

 

8. SUJETS DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour information et discussion 

Monsieur Stéphane Gévry présente les trois documents suivants au Conseil : 

8.1 Rôles, pouvoirs et responsabilités du Conseil d’établissement 

 

8.2 Le projet éducatif 

 

8.3 Normes et modalités 2019-2020  

 

Dossiers présentés pour adoption 

8.4 Adoption de notre calendrier des rencontres 2019-2020 

Madame Claudia Lajoie propose l’adoption du calendrier de rencontre tel que 
présenté.  

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

8.5 Adoption de nos règles de régie interne 2019-2020 

Madame Méliza Dubois propose l’adoption des règles de régie interne avec les (3) 
modifications suivantes : (1) au paragraphe 2.1, repousser l’heure de rencontre 30 
minutes plus tard pour commencer à 17h45 et terminer à 19h15 (2) Au paragraphe 
13, préciser le rôle du membre substitut (3) Au paragraphe 13, inscrire les noms et 
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coordonnées des parents substituts élus lors de l’Assemblée générale des parents le 
11 septembre 2019. LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

Dossiers présentés pour approbation 

8.6 Mesures de sécurité 2019-2020 

LE DOCUMENT EST APPROUVÉ. Mais, les membres du Conseil émettent le 
souhait que les enseignants et le personnel de soutien se pratiquent à faire l’exercice 
de confinement d’abord. Ensuite, le Conseil d’établissement se repenchera sur la 
question de faire l’exercice avec les élèves.  

 

9. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

La première rencontre aura lieu le 23 octobre.  

 

- Monsieur le président (Dominic Bourassa) doit quitter à 18h20, madame la vice-
présidente (Caroline Lacroix) reprend la direction de la rencontre. 

 

10. MOT DE LA FONDATION LA CHANTERELLE 

Une date sera choisie pour la première rencontre. Une relève est nécessaire. Monsieur 
Gévry invite les membres du C.É. à soumettre des idées de projets à la Fondation.  

 

11. MOT DE LA REPRÉSENTANTE DE VALCOURT 2030 

Cette semaine aura lieu le tournage d’un clip pour mettre en valeur la Ville de Valcourt. 

 

12. MOT DE LA PRÉSIDENTE DE L’OPP 

Les tirelires Leucan seront livrées directement à l’école (pour l’Halloween). 

 

13. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 

Monsieur Stéphane Gévry lit aux membres du C.É. le message de Jérôme Hurtubise, 
commissaire. Une rencontre de commissaires a eu lieu le 17 septembre dernier. Il ne 
pourra pas être souvent avec nous à cause de conflits d’horaire. Madame Caroline 
Lacroix assurera la transmission d’information entre lui et le C.É. de La Chanterelle.  
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14. AUTRES SUJETS 

Aucun autre sujet n’est présenté.  

 

15. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18 h 25. 

Il est proposé par Claudia Lajoie et résolu que la séance soit levée. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

          

Dominic Bourassa – président // Caroline Lacroix – vice-présidente 

 

 

 

          

Stéphane Gévry - directeur 
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